

18.06.2022 Ob vor 100 Jahren auch so ein heißer Tag war, als in Dresden-Pieschen die Gartensparte "Es geht weiter e.V." gegründet wurde? Auf jeden Fall hatte es die Sonne 2022 mehr als gut gemeint mit den Kleingärtnern und auch mit uns.

Bei tropischen Temperaturen gaben wir bei einem kleinen Platzkonzert trotzdem unser Bestes. Und den Gästen im offenen Partyzelt gefiel unsere Musik. Dankbar ließen wir uns nach dem herzlichen Beifall ein kühles Freigetränk schmecken. Danach stellte sich für jeden von uns wohl nur eine Frage: Kalte Dusche oder Freibad oder/und Eis?

{morfeo 219}